
    Tous Créateurs 

Une certaine lecture du chapitre 1 de la Genèse 
1 Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. 
2 La terre était informe et vide: il y avait des ténèbres à la surface de l'abîme, et l'esprit 
de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. 
3 Dieu dit: Que la lumière soit! Et la lumière fut. 
4 Dieu vit que la lumière était bonne; et Dieu sépara la lumière d'avec les ténèbres. 
5 Dieu appela la lumière jour, et il appela les ténèbres nuit. Ainsi, il y eut un soir, et il y 
eut un matin: ce fut le premier jour. 
6 Dieu dit: Qu'il y ait une étendue entre les eaux, et qu'elle sépare les eaux 
d'avec les eaux. 
7 Et Dieu fit l'étendue, et il sépara les eaux qui sont au-dessous de l'étendue d'avec les 
eaux qui sont au-dessus de l'étendue. Et cela fut ainsi. 
8 Dieu appela l'étendue ciel. Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin: ce fut le second 
jour. 
9 Dieu dit: Que les eaux qui sont au-dessous du ciel se rassemblent en un seul 
lieu, et que le sec paraisse. Et cela fut ainsi. 
10 Dieu appela le sec terre, et il appela l'amas des eaux mers. Dieu vit que cela était bon. 
11 Puis Dieu dit: Que la terre produise de la verdure, de l'herbe portant de la 
semence, des arbres fruitiers donnant du fruit selon leur espèce et ayant en eux 
leur semence sur la terre. Et cela fut ainsi. 
12 La terre produisit de la verdure, de l'herbe portant de la semence selon son espèce, et 
des arbres donnant du fruit et ayant en eux leur semence selon leur espèce. Dieu vit que 
cela était bon. 
13 Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin: ce fut le troisième jour. 
14 Dieu dit: Qu'il y ait des luminaires dans l'étendue du ciel, pour séparer le jour 
d'avec la nuit; que ce soient des signes pour marquer les époques, les jours et 
les années; 
15 et qu'ils servent de luminaires dans l'étendue du ciel, pour éclairer la terre. Et cela fut 
ainsi. 
16 Dieu fit les deux grands luminaires, le plus grand luminaire pour présider au jour, et le 
plus petit luminaire pour présider à la nuit; il fit aussi les étoiles. 
17 Dieu les plaça dans l'étendue du ciel, pour éclairer la terre, 
18 pour présider au jour et à la nuit, et pour séparer la lumière d'avec les ténèbres. Dieu 
vit que cela était bon. 
19 Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin: ce fut le quatrième jour. 
20 Dieu dit: Que les eaux produisent en abondance des animaux vivants, et que 
des oiseaux volent sur la terre vers l'étendue du ciel. 
21 Dieu créa les grands poissons et tous les animaux vivants qui se meuvent, et que les 
eaux produisirent en abondance selon leur espèce; il créa aussi tout oiseau ailé selon son 
espèce. Dieu vit que cela était bon. 
22 Dieu les bénit, en disant: Soyez féconds, multipliez, et remplissez les eaux des mers; et 
que les oiseaux multiplient sur la terre. 



23 Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin: ce fut le cinquième jour. 
24 Dieu dit: Que la terre produise des animaux vivants selon leur espèce, du 
bétail, des reptiles et des animaux terrestres, selon leur espèce. Et cela fut 
ainsi. 
25 Dieu fit les animaux de la terre selon leur espèce, le bétail selon son espèce, et tous les 
reptiles de la terre selon leur espèce. Dieu vit que cela était bon. 
26 Puis Dieu dit: Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il 
domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, 
et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre. 
27 Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il créa l'homme et la 
femme. 
28 Dieu les bénit, et Dieu leur dit: Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, et 
l'assujettissez; et dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et 
sur tout animal qui se meut sur la terre. 
29 Et Dieu dit: Voici, je vous donne toute herbe portant de la semence et qui est à 
la surface de toute la terre, et tout arbre ayant en lui du fruit d'arbre et portant 
de la semence: ce sera votre nourriture. 
30 Et à tout animal de la terre, à tout oiseau du ciel, et à tout ce qui se meut sur la terre, 
ayant en soi un souffle de vie, je donne toute herbe verte pour nourriture. Et cela fut 
ainsi. 
31 Dieu vit tout ce qu'il avait fait et voici, cela était très bon. Ainsi, il y eut un soir, et il y 
eut un matin: ce fut le sixième jour. 

 
Nous sommes tous créateurs, hommes, femmes à l’image de Dieu 

Une image, pas une copie 

 pas un clone 

 pas une ombre 

donc une ressemblance. 

Il est intéressant de lire (ou d’écouter) que la Bible commence par une 
Parole 

 C’est Dieu qui parle 

 C’est Dieu qui s’exprime 

 C’est Dieu qui communique 

…et tout se passe, tout est là. 

La voix créatrice de Dieu met le monde en place. 

Ce n’est pas étonnant que la Parole soit si importante, la parole, ce qui est 
dit, ce qui est entendue. 

Pas la peine de faire un cour d’anatomie pour comprendre que la parole, 
vocalisée, a besoin d’une aide, d’un « directeur » 

Jacques ch 3 v 4-10 



4 Voici, même les navires, qui sont si grands et que poussent des vents 
impétueux, sont dirigés par un très petit gouvernail, au gré du pilote. 
5 De même, la langue est un petit membre, et elle se vante de grandes 
choses. Voici, comme un petit feu peut embraser une grande forêt. 
6 La langue aussi est un feu; c'est le monde de l'iniquité. La langue est 
placée parmi nos membres, souillant tout le corps, et enflammant le cours 
de la vie, étant elle-même enflammée par la géhenne. 
7 Toutes les espèces de bêtes et d'oiseaux, de reptiles et d'animaux 
marins, sont domptés et ont été domptés par la nature humaine; 
8 mais la langue, aucun homme ne peut la dompter; c'est un mal qu'on ne 
peut réprimer; elle est pleine d'un venin mortel. 
9 Par elle nous bénissons le Seigneur notre Père, et par elle nous 
maudissons les hommes faits à l'image de Dieu. 
10 De la même bouche sortent la bénédiction et la malédiction. Il ne faut 
pas, mes frères, qu'il en soit ainsi. 

 

Créateurs, tous créateurs à l’image de Dieu 

Une parole, dirigé par la langue (n’oublions pas que sans elle on ne peut 
s’exprimer oralement) est créatrice, oui mais de quoi ? 

 

Si je parle je ne peux faire venir la lumière à moins d’avoir un opérateur 
(silence on tourne, LUMIERE…MOTEURS) mais le film commence toujours 
par là, ou le système est robotisé.  

Si je parle je ne peux faire venir devant moi mon Paris-Brest préféré ou 
mon fraisier à moins d’avoir un serviteur, un cuisinier très rapide… 

Si je parle je ne peux que crier, souffler…du vent ! 

Regardez  

 les créateurs de bijoux 

 les créateurs de meubles 

 les créateurs de vêtements 

tout une ambiance de couleurs et de formes de style… 

Tous créateurs, tous créateurs 

Avec mes outils, ce qui existe déjà je peux le créer. 

Créateurs, tous créateurs 

A partir de rien que puis-je faire ? 

Qu’est qui peut bien apparaitre avec mes paroles et qui n’existait pas 
auparavant ? 

Comment en parlant suis-je à l’image de Dieu ? 



….mais je peux créer une ambiance ! 

Créateurs, tous créateurs 

…une ambiance qui une fois sorti de ma bouche…existe….ne se palpe 
presque pas, je dis presque. 

Créateurs, tous créateurs 

Que de fois avec simplement un mot, j’ai pu détruire une atmosphère, 
rendre une personne triste, allumer un feu par l’étincelle de ma parole 
comme le dit l’apôtre jacques. 

…simplement se tromper de prénom, preuve que l’on n’a pas assez 
écouté, ou juste dire comment ça va ?  

Nos amis anglais ont leurs « how do you do ! »….toute une histoire ! 

Je peux créer une ambiance de joie un réconfort (« je sais » « je 
comprends » et les trois mots les plus difficiles « je t’aime » « pardonnes 
moi » « aide moi ») 

Je peux aussi créer la confusion en donnant une mauvaise direction, 
adresse, un faux renseignement, de façon « volontaire » ou plutôt 
involontaire.  

Notre Seigneur met beaucoup d’importance sur ce qui est dit. 

Genèsech 15 « Abram cru Dieu et cela lui fut compté à justice » 

Deutéronome Ch 5 v 11 

« Tu ne prendras pas le nom de ton Dieu en vain, car l’Eternel ne laissera 
pas impuni celui qui prendra Son nom en vain. » 

Ch 5 v 20 

« Tu ne porteras pas de faux témoignage contre ton prochain » 

Comme le dit l’épître de Jacques, quelle importance ! 

 

Créateurs, tous créateurs 

Un passage que j’ai du mal à comprendre mais qui est capitale dans 
l’histoire du peuple de Dieu est celui de la bénédiction d’Isaac sur Jacob. 

Une vrai ZIZANIE 

Genèse ch25  

Une histoire difficile à comprendre. Dieu a déjà promis une descendance à 
Abraham et Isaac 

Paroles : Esaü donne son droit d’ainesse à Jacob pour un plat de lentilles.  

Paroles : Jacob reçois la bénédiction d’Isaac par ruse. 

La parole compte, Isaac ne peut pas revenir dessus. 

Paroles, créateurs d’ambiance fétide…droit d’ainesse méprisé 



Paroles, créateurs d’espérance d’un peuple…bénédiction d’Isaac. 

Ch 27 V 26-29 
26 Alors Isaac, son père, lui dit: Approche donc, et baise-moi, mon fils. 
27 Jacob s'approcha, et le baisa. Isaac sentit l'odeur de ses vêtements; puis 
il le bénit, et dit: Voici, l'odeur de mon fils est comme l'odeur d'un champ 
que l'Éternel a béni. 
28 Que Dieu te donne de la rosée du ciel Et de la graisse de la terre, Du blé 
et du vin en abondance! 
29 Que des peuples te soient soumis, Et que des nations se prosternent 
devant toi! Sois le maître de tes frères, Et que les fils de ta mère se 
prosternent devant toi! Maudit soit quiconque te maudira, Et béni soit 
quiconque te bénira. 

Créateurs, tous créateurs 

Et on ne reviens pas dessus. 

Esaü reçois aussi après une bénédiction, mais pas aussi belle 

Toujours au ch 27 
 33 Isaac fut saisi d'une grande, d'une violente émotion, et il dit: Qui est 
donc celui qui a chassé du gibier, et me l'a apporté? J'ai mangé de tout 
avant que tu vinsses, et je l'ai béni. Aussi sera-t-il béni. 
34 Lorsque Ésaü entendit les paroles de son père, il poussa de forts cris, 
pleins d'amertume, et il dit à son père: Bénis-moi aussi, mon père! 
35 Isaac dit: Ton frère est venu avec ruse, et il a enlevé ta bénédiction. 
36 Ésaü dit: Est-ce parce qu'on l'a appelé du nom de Jacob qu'il m'a 
supplanté deux fois? Il a enlevé mon droit d'aînesse, et voici maintenant 
qu'il vient d'enlever ma bénédiction. Et il dit: N'as-tu point réservé de 
bénédiction pour moi? 
37 Isaac répondit, et dit à Ésaü: Voici, je l'ai établi ton maître, et je lui ai 
donné tous ses frères pour serviteurs, je l'ai pourvu de blé et de vin: que 
puis-je donc faire pour toi, mon fils? 
38 Ésaü dit à son père: N'as-tu que cette seule bénédiction, mon père? 
Bénis-moi aussi, mon père! Et Ésaü éleva la voix, et pleura. 
39 Isaac, son père, répondit, et lui dit: Voici! Ta demeure sera privée de la 
graisse de la terre Et de la rosée du ciel, d'en haut. 
40 Tu vivras de ton épée, Et tu seras asservi à ton frère; Mais en errant 
librement çà et là, Tu briseras son joug de dessus ton cou. 

UNE ZIZANIE 

UNE BENEDICTION 

 

 



 

Dans le passage de Ses Paroles dite « le sermon sur la montagne » Jésus, 
notre Seigneur dit en Matthieu 5 versets 37 et 44 

 
37 Que votre parole soit oui, oui, non, non; ce qu'on y ajoute vient du 
malin 

 
44 Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous 
maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour 
ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, 

 

Le Seigneur met beaucoup d’importance dans ce que je dis.  

BENIR, je parle…des paroles. 

PRIER c’est autre chose 

 

 

CREATEURS, TOUS CREATEURS 

Si Dieu met tant d’importance dans ce que nous disons, dans ce 
CREATEUR D’AMBIANCE qu’est notre langue et parole, à combien plus 
forte raison met Il de l’importance dans ce que LUI dit 

ECOUTONS LE !!! 

2 Corinthiens ch 1 v 20-22 
« 20 car, pour ce qui concerne toutes les promesses de Dieu, c'est en lui 
qu'est le oui; c'est pourquoi encore l'Amen par lui est prononcé par nous à 
la gloire de Dieu. 
21 Et celui qui nous affermit avec vous en Christ, et qui nous a oints, c'est 
Dieu, 
22 lequel nous a aussi marqués d'un sceau et a mis dans nos cœurs les 
arrhes de l'Esprit. » 

 

 

 

 

L’apôtre Paul parle ici de Jésus 

Mais  

où trouver ces promesses ? 



où trouver l’ambiance que Dieu promet par sa Parole ? car si c’est une 
Parole c’est un Créateur d’ambiance 

 

CREATEURS, TOUS CREATEURS 

En tant que « réceptacle » de l’Esprit de Dieu devenons comme dit Jésus à 
la femme samaritaine  

Une source d’eau vives 

…une source d’ambiance  

2 Corinthiens 2 : 15-16 
« 15 Nous sommes, en effet, pour Dieu la bonne odeur de Christ, parmi 
ceux qui sont sauvés et parmi ceux qui périssent: 
16 aux uns, une odeur de mort, donnant la mort; aux autres, une odeur de 
vie, donnant la vie. » 

Nous sommes créateurs en tant qu’enfants de Dieu nés de Dieu. 

Contenants de son Esprit Créateur…tous créateurs 

 

Jean 1 v 12-13 
« 12 Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a 
donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, 
13 non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, 
mais de Dieu. » 

DANS SA PAROLE…TOUTE SA PAROLE 

LA SOURCE EST DANS SA PAROLE  

 

CREATEUR, SA PAROLE 

Une parabole de notre Seigneur nous montre je pense l’importance de Sa 
Parole. 

Luc 16 v 19-31 
« 19 Il y avait un homme riche, qui était vêtu «de pourpre et de fin lin, et 
qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. 
20 Un pauvre, nommé Lazare, était couché à sa porte, couvert d'ulcères, 
21 et désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du 
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères. 
22 Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans le sein d'Abraham. 
Le riche mourut aussi, et il fut enseveli. 
23 Dans le séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie 
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein. 



24 Il s'écria: Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare, pour qu'il 
trempe le bout de son doigt dans l'eau et me rafraîchisse la langue; car je 
souffre cruellement dans cette flamme. 
25 Abraham répondit: Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens 
pendant ta vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne; 
maintenant il est ici consolé, et toi, tu souffres. 
26 D'ailleurs, il y a entre nous et vous un grand abîme, afin que ceux qui 
voudraient passer d'ici vers vous, ou de là vers nous, ne puissent le faire. 
27 Le riche dit: Je te prie donc, père Abraham, d'envoyer Lazare dans la 
maison de mon père; car j'ai cinq frères. 
28 C'est pour qu'il leur atteste ces choses, afin qu'ils ne viennent pas aussi 
dans ce lieu de tourments. 
29 Abraham répondit: Ils ont Moïse et les prophètes; qu'ils les écoutent. 
30 Et il dit: Non, père Abraham, mais si quelqu'un des morts va vers eux, 
ils se repentiront. 
31 Et Abraham lui dit: S'ils n'écoutent pas Moïse et les prophètes, ils ne se 
laisseront pas persuader quand même quelqu'un des morts 
ressusciterait. » 

Même avec un grand miracle, quel plus grand miracle qu’une résurrection,  

Ils ont la loi et les prophètes…la Bible 

Qu’ils les écoutent ! 

ECOUTONS  

LISONS 

FAISONS ATTENTION A SA PAROLE 

FAISONS ATTENTION A NOS PAROLES 

Mathieu 5 :37« 37 Que votre parole soit oui, oui, non, non; » 
  



All Creators  
 

Readings of Genesis chapter 1 

1 In the beginning God created the heavens and the earth.[a] 

2 Now the earth was[b] formless and empty, darkness covered the surface of the watery depths, and 

the Spirit of God was hovering over the surface of the waters. 3 Then God said, “Let there be 

light,” and there was light. 4 God saw that the light was good, and God separated the light from 

the darkness. 5 God called the light “day,” and He called the darkness “night.” Evening came and 

then morning: the first day. 

6 Then God said, “Let there be an expanse[c] between the waters, separating water from 

water.” 7 So God made the expanse and separated the water under the expanse from the water 

above the expanse. And it was so. 8 God called the expanse “sky.”[d] Evening came and then 

morning: the second day. 

9 Then God said, “Let the water under the sky be gathered into one place, and let the dry 

land appear.” And it was so. 10 God called the dry land “earth,” and He called the gathering of the 

water “seas.” And God saw that it was good. 11 Then God said, “Let the earth produce 

vegetation: seed-bearing plants and fruit trees on the earth bearing fruit with seed in it 

according to their kinds.” And it was so. 12 The earth produced vegetation: seed-bearing plants 

according to their kinds and trees bearing fruit with seed in it according to their kinds. And God 

saw that it was good. 13 Evening came and then morning: the third day. 

14 Then God said, “Let there be lights in the expanse of the sky to separate the day from 

the night. They will serve as signs for festivals[e]and for days and years. 15 They will be 

lights in the expanse of the sky to provide light on the earth.” And it was so. 16 God made the two 

great lights—the greater light to have dominion over the day and the lesser light to have dominion 

over the night—as well as the stars. 17 God placed them in the expanse of the sky to provide light 

on the earth, 18 to dominate the day and the night, and to separate light from darkness.And God 

saw that it was good. 19 Evening came and then morning: the fourth day. 

20 Then God said, “Let the water swarm with[f] living creatures, and let birds fly above the 

earth across the expanse of the sky.” 21 So God created the large sea-creatures[g] and every 

living creature that moves and swarms in the water, according to their kinds. He also created every 

winged bird according to its kind. And God saw that it was good. 22 So God blessed them, “Be 

fruitful, multiply, and fill the waters of the seas, and let the birds multiply on the earth.” 23 Evening 

came and then morning: the fifth day. 

24 Then God said, “Let the earth produce living creatures according to their kinds: 

livestock, creatures that crawl, and the wildlife of the earth according to their kinds.” And 



it was so. 25 So God made the wildlife of the earth according to their kinds, the livestock according 

to their kinds, and creatures that crawl on the ground according to their kinds. And God saw that it 

was good. 

26 Then God said, “Let Us make man in Our image, according to Our likeness. They will 

rule the fish of the sea, the birds of the sky, the livestock, all the earth,[h] and the 

creatures that crawl[i] on the earth.” 

27 So God created man in His own image; 

He created him in the image of God; 

He created them male and female. 

28 God blessed them, and God saidto them, “Be fruitful, multiply, fill the earth, and subdue it. 

Rule the fish of the sea, the birds of the sky, and every creature that crawls[j] on the 

earth.” 29 God also said, “Look, I have given you every seed-bearing plant on the surface 

of the entire earth and every tree whose fruit contains seed. This food will be for 

you, 30 for all the wildlife of the earth, for every bird of the sky, and for every creature 

that crawls on the earth—everything having the breath of life in it. I have given every 

green plant for food.” And it was so. 31 God saw all that He had made, and it was very 

good. Evening came and then morning: the sixth day. 

 

We are all creators, men, women in the image of God 

An image, not a copy 

not a clone 

not a shadow 

therefore a resemblance. 

It is interesting to read (or listen) that the Bible begins with one Word 

It's God talking 

It is God who expresses himself 

It is God who communicates 

... and everything happens, everything is there. 

The creative voice of God sets the world in place. 

It is no wonder that words are so important, the word, what is said, what is heard. 

No need to have an anatomy course to understand that speech, vocalized, needs help, a "director" 

 

 



James ch 3 v 4-10 

4 And consider ships: Though very large and driven by fierce winds, they are guided by a very small 

rudder wherever the will of the pilot directs. 5 So too, though the tongue is a small part of the body, 

it boasts great things. Consider how large a forest a small fire ignites. 6 And the tongue is a fire. 

The tongue, a world of unrighteousness, is placed among the parts of our bodies. It pollutes the 

whole body, sets the course of life on fire, and is set on fire by hell. 
7 Every sea creature, reptile, bird, or animal is tamed and has been tamed by man, 8 but no man 
can tame the tongue. It is a restless evil, full of deadly poison. 9 We praise our[d] Lord and Father 
with it, and we curse men who are made in God’s likeness with it. 10 Praising and cursing come out 
of the same mouth. My brothers, these things should not be this way.  

Creators, all creators in the image of God 

A word, directed by the tongue (let's not forget that without it one can not express oneself orally) is 
creative, yes but of what? 

If I speak I can not bring light unless I have an operator (silence we’re filming, LIGHT ... MOTORS) but 
the film always starts there, or there is a robotized system. 

If I speak I can not bring in my favorite Paris-Brest or my strawberry short cake unless I have a 
servant, a very fast cook ... 

If I speak I can only scream, blow ... just wind! 

look 

jewelry designers (in French “CREATORS”) 

furniture designers 

clothing designers 

a whole atmosphere of colors and shapes of style ... 

All creators, all creators 
With my tools, with what already exists I can “create”. 

Creators, all creators 
From scratch what can I do? 

What can appear with my words and did not exist before? 

How can I speak and be in the image of God? 

... but by speaking I “create” an atmosphere! 

Creators, all creators 
... an atmosphere that once out of my mouth ... exists .... Hardly palpable, if to say. 

 



Creators, all creators 

How many times with just one word, I can destroy an atmosphere, make a person sad, light a fire by 
the spark of my word as the apostle James says. 

... just saying the wrong name, proof that we have not listened enough, or saying “how are you”? 

Well the English have their “how do you do”! 

I can create an atmosphere of joy of comfort ("I know" "I understand  " and the three hardest words 
"I love you" "Forgive me" "Help me") 

I can also create confusion by giving a wrong direction, address, false information, "voluntarily" or 
rather involuntarily. 

Our Lord places a lot of importance on what is said. 

Gen 15 "Abram believed God and it was counted to him  for justice" 

He believed God’s word. 

Deuteronomy Ch 5 v 11 

"You shall not take the name of your God in vain, for the Lord will not make him unpunished 
whoever takes His name in vain. " 

Ch 5 v 20 

"You will not bear false witness against your neighbor" 

Just as James says, how important! 

 

 

 

Creators, all creators 

A passage that I find difficult to understand, but which is crucial in the history of the God’s people is 
the one of Isaac's blessing on Jacob. 

A real MESS! 

Gen ch25 

A story difficult to understand. God has already promised descendants to Abraham and Isaac 

Words: Esau gives Jacob his right of birth for a dish of stew. 

Words: Jacob receive Isaac's blessing by cheating. 

The word counts, Isaac cannot come back on it. 

Words, creators of foul  atmosphere... birth right despised. 

Words, creators of hope of a people ...  Isaac’s blessing. 

 



Ch 25 V 26-29 

26 Then his father Isaac said to him, “Please come closer and kiss me, my son.” 27 So he came closer 

and kissed him. When Isaac smelled[a] his clothes, he blessed him and said: 

Ah, the smell of my son 

is like the smell of a field 

that the LORD has blessed. 
28 May God give to you— 

from the dew of the sky 

and from the richness of the land— 

an abundance of grain and new wine. 
29 May peoples serve you 

and nations bow down to you. 

Be master over your brothers; 

may your mother’s sons bow down to you. 

Those who curse you will be cursed, 

and those who bless you will be blessed. 

 

Creators, all creators 
And we do not come back on it. 

Esau also receive after a blessing, but not so beautiful 

Always Genesis ch27 

 33 And Isaac was seized with a great, violent emotion, and said, Who is he that hunted game, and brought it to me? 

I ate everything before you came, and I blessed him. So he will be blessed. 

34 And when Esau heard the words of his father, he shouted with a loud voice, and said to his 

father, Bless me also, my father! 

35 And Isaac said, Thy brother came cunningly, and took away your blessing. 

36 Esau said, Is it because he was called by the name of Jacob, that he hath supplicated me twice? 

He took away my birthright, and now he has just taken away my blessing. And he said, Have you 

not reserved a blessing for me? 

37 And Isaac answered and said to Esau, Behold, I have made him your lord, and I have given him 

all his brethren for servants, and provided him with corn and wine: what can I do for you? my son? 

38 Esau said to his father, Do you have only this blessing, my father? Bless me too, my father! And 

Esau raised his voice, and wept. 



39 Isaac his father answered and said to him, "Behold! Your dwelling will be deprived of the fat of 

the earth And the dew of the sky from above. 

40 And you shall live by your sword, and you shall serve your brother. But wandering freely here 

and there, You will break his yoke from above your neck. 

What mess! 

What a blessing! 

 

In the passage  called "Sermon on the mountain" Jesus, our Lord, in  

Matthew 5 verses 37 and 44 says: 

"37 Let your word be yes, yes, no, no; what we add to it comes from the evil 

one. " 

"44 But I say to you, Love your enemies, bless those who curse you, do good to 

those who hate you, and pray for those who mistreat and persecute you." 

The Lord places a lot of importance in what I say. 

Blessings are words 

Praying is another thing. 

 

 CREATORS, ALL CREATORS 
If God places so much importance in what we say, in this CREATOR of atmosphere that is our togue 
and word, how much more important is what He says. 

LISTEN !!! 

 

 

 

 



 
2 Corinthians ch 1 v 20-22  

20 For every one of God’s promises is “Yes” in Him. Therefore, the “Amen” is also spoken through 

Him by us for God’s glory. 21 Now it is God who strengthens us, with you, in Christ and has 

anointed us. 22 He has also sealed us and given us the Spirit as a down payment in our hearts. 

 

The Apostle Paul speaks here of Jesus 

But 

where to find these promises? 

where to find the atmosphere that God promises? BUT IN his Word, because if it is a Word it is a 
Creator of atmosphere also. 

 

CREATORS, ALL CREATORS 
As a "receptacle" of the Spirit of God, let us become as Jesus said to the Samaritan woman 

A source of living water 

... a source of atmosphere 

2 Corinthians 2: 15-16 

15 For to God we are the fragrance of Christ among those who are being saved and among those 

who are perishing. 16 To some we are an aroma of death leading to death, but to others, an aroma 

of life leading to life… 

 

We are creators as children of God, born of God. 

Containers of his creatingSpirit , all creators 

John 1 v 12-13 

12 But to all who did receive Him, 

He gave them the right to be[a] children of God, 

to those who believe in His name, 
13 who were born, 

not of blood,[b] 

or of the will of the flesh, 

or of the will of man,[c] 

but of God. 
 



The source is in Him 

The Promises are in Him 

Where to find them? 

IN HIS WORD ... ALL HIS WORD 

 

       CREATOR, HIS WORD 

A parable of our Lord shows us I think the importance of His word. 

Luke 16: 19-31 

19 “There was a rich man who would dress in purple and fine linen,feasting lavishly every day. 20 But 

a poor man named Lazarus, covered with sores, was left at his gate. 21 He longed to be filled with 

what fell from the rich man’s table, but instead the dogs would come and lick his sores. 22 One day 

the poor man died and was carried away by the angels to Abraham’s side.[e] The rich man also died 

and was buried. 23 And being in torment in Hades, he looked up and saw Abraham a long way off, 

with Lazarus at his side. 24 ‘Father Abraham!’ he called out, ‘Have mercy on me and send Lazarus to 

dip the tip of his finger in water and cool my tongue, because I am in agony in this flame!’ 

25 “‘Son,’[f] Abraham said, ‘remember that during your life you received your good things, just as 

Lazarus received bad things, but now he is comforted here, while you are in agony. 26 Besides all 

this, a great chasm has been fixed between us and you, so that those who want to pass over from 

here to you cannot; neither can those from there cross over to us.’ 

27 “‘Father,’ he said, ‘then I beg you to send him to my father’s house—28 because I have five 

brothers—to warn them, so they won’t also come to this place of torment.’ 

29 “But Abraham said, ‘They have Moses and the prophets; they should listen to them.’ 

30 “‘No, father Abraham,’ he said. ‘But if someone from the dead goes to them, they will repent.’ 

31 “But he told him, ‘If they don’t listen to Moses and the prophets, they will not be persuaded if 

someone rises from the dead.’” 

Even with a great miracle, what greater miracle than a resurrection, 

They have the law and the prophets ... the Bible 

Let them listen! 

LISTEN 

READ 

Let’s PAY ATTENTION TO HIS WORD!Let’s PAY ATTENTION TO OUR WORDS 

Mathieu 5: 37"37 Let your word be yes, yes, no, no;  


